



Embajador
viajes

VIAJE DE AUTOR A GRECIA. SALIDA 14 FEBRERO

Viaje cultural a Grecia



Duración

9 días

Precio

Desde 1.845 €

Información

Este viaje por **Grecia** es una inmersión completa en la historia y la cultura del país, recorriendo algunos de sus sitios más emblemáticos. El recorrido inicia en **Atenas**, la cuna de la democracia. Aquí, se exploran sus principales tesoros: **la Acrópolis**, con sus impresionantes templos como el **Partenón**, símbolo de la civilización griega, y el **Museo de la Acrópolis**, que alberga esculturas y objetos de un valor incalculable. La exploración continúa por el laberíntico barrio de **Plaka**, el más antiguo de la ciudad, lleno de encanto y tradición. La aventura se traslada al **Peloponeso**, donde se visita la impresionante obra de ingeniería del **Canal de Corinto y el antiguo Teatro de Epidauro**, famoso por su perfecta acústica. A continuación, se explora **Micenas**, un importante centro de la civilización micénica, y la pintoresca ciudad portuaria de Nafplio. El itinerario sigue hacia **Olimpia**, el lugar de nacimiento de los Juegos Olímpicos, visitando el antiguo estadio y su museo. Se continúa hacia **Delfos**, el santuario del oráculo, para admirar sus ruinas y el museo local. Finalmente, la ruta se dirige a **Meteora**, un paisaje de formaciones rocosas gigantes coronadas por monasterios milagrosamente construidos en el siglo XIV. Un viaje inolvidable que culmina con una parada en las **Termópilas**, el sitio de la famosa batalla.

Itinerario

UN IMPRESIONANTE VIAJE CULTURAL A GRECIA

Fechas: 14 febrero - 22 febrero

Salida desde A Coruña (consultad salidas desde Madrid u otras ciudades)

ITINERARIO DE VIAJE:

DÍA 14 DE FEBRERO (VIERNES) Y 15 DE FEBRERO (SÁBADO): AEROPUERTO DE A CORUÑA - MADRID - AEROPUERTO DE ATENAS

Presentación del grupo en el aeropuerto de A Coruña. Breves trámites de facturación en el mostrador de la compañía Iberia para embarcar en el vuelo IB1116 con destino a Madrid, para luego conexión Madrid - Atenas IB 839.

Llegada al aeropuerto de Atenas sobre las 00:35 del día 15 de febrero, a la llegada nos recibirá un asistente de habla hispana para trasladarnos en autocar al hotel.

Hotel ILLISSOS 4*

Cena libre por cuenta del cliente, no incluida.

Alojamiento.

DÍA 15 DE FEBRERO (DOMINGO): RIVIERA DEL ATIKA - ALMUERZO EN EL PUEBLO DE KALIVIA - CABO SOUNIO Y TEMPLO DE POSEIDON.

Trayecto aproximado desplazamientos 8 kms

Desayuno.

Tiempo libre hasta la visita.

12.00 Salida del hotel en dirección a Sounio. Recorrido por el litoral de Attica pasando por las zonas mas lujosas de Grecia, a través de la Ada Poseidón y teniendo durante el trayecto la vista del mar Egeo. La Riviera de Ática, también conocida como Riviera de Atenas, es un impresionante tramo costero al sur de la capital griega. Ofrece hermosas playas, calas, y un ambiente cosmopolita, fusionando la historia con la modernidad.

Almuerzo incluido en el pueblo tradicional de Kalivia.

Kalivia, en la región de Ática, es conocida por su ambiente rural y tradicional. Esta localidad, cerca del mar, destaca por su producción de vino y sus tabernas que ofrecen comida griega casera. Continuación hacia Sounio para la visita del recinto arqueológico. Aquí veremos el Templo de Poseidón el cual se alza majestuosamente sobre un acantilado con vistas al mar Egeo. Sus ruinas dóricas, que datan del siglo V a.C., crean un escenario mítico, especialmente durante la legendaria puesta de sol.

Regreso a Atenas. Alojamiento

INCLUYE: servicio de autobús, guía oficial de habla hispana, entradas al R.A de Sounio (Templo de Poseidón) y almuerzo en Kalivia (No incluye bebidas).

DÍA: 16 DE FEBRERO (LUNES) ATENAS PANORAMICA DEL CENTRO HISTORICO - ACROPOLIS - MUSEO DE LA ACROPOLIS - BARRIO DE PLAKA Y ALMUERZO.

Trayecto aproximado desplazamientos 135 kms

Desayuno buffet en el hotel.

A la hora indicada, salida del hotel para la visita panorámica del centro histórico de Atenas en autocar. El centro histórico de Atenas es un tesoro arqueológico y cultural. Incluye la Acrópolis, el Partenón. El Partenón, joya de la Acrópolis de Atenas, es el templo dórico más famoso del mundo. Dedicado a la diosa Atenea, simboliza la grandeza del arte y la democracia de la Antigua Grecia. El Ágora Antigua de Atenas era el corazón de la vida pública. Este vasto espacio fue el centro político, comercial y social donde filósofos como Sócrates enseñaron, y donde se desarrollaba la democracia ateniense. Sus calles vibrantes, como las de Plaka y Monastiraki, están llenas de tabernas, tiendas y música tradicional. Continuación de la panorámica cruzando los jardines de Amalias y pasando por el templo de Zeus, Palacio de Zappio y puerta de Adriano.

Continuación en autobús hasta el aparcamiento de la Acropolis. Visita del R.A de Acropolis. La Acrópolis de Atenas, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es la colina más famosa del mundo antiguo. Alberga monumentos icónicos como el Partenón, el Erecteón y los Propileos. Es el símbolo de la civilización griega. Trayecto caminando desde la Acropolis al Museo de la Acropolis para su visita. El Museo de la Acrópolis, a los pies de la colina, es una obra maestra de la arquitectura moderna. En su interior, alberga tesoros invaluables encontrados en la Acrópolis, incluyendo las famosas Cariátides, y ofrece vistas espectaculares del Partenón. Recorrido del barrio de Plaka caminando hasta el Ionos para la celebración del Almuerzo en el barrio de Plaka. (Visita de 08:30 a 16:30 - horario aproximado).

El barrio de Plaka, el más antiguo de Atenas, es un laberinto de calles estrechas y empinadas a los pies de la Acrópolis. Lleno de casas neoclásicas, tiendas de recuerdos, tabernas y cafeterías, conserva el encanto de la antigua Atenas.

Resto de la tarde libre

Regreso al hotel por cuenta del cliente

INCLUYE: Servicio de autobús, guía oficial de habla hispana, entradas a la Acropolis & Museo de la Acropolis y almuerzo en el barrio de Plaka

Alojamiento en el Hotel ILISSOS 4*

DÍA: 17 DE FEBRERO (MARTES) ATENAS - CANAL DE CORINTO - TEATRO DE EPIDAURO - MICENAS - NAPLIO

Trayecto aproximado desplazamientos 270 kms

Desayuno en el hotel

08:00H Salida del hotel en dirección al canal de Corinto. El Canal de Corinto es una maravilla de la ingeniería que separa el Peloponeso del continente griego. Con sus empinadas paredes de roca, esta impresionante vía acuática de 6,4 km permite que los barcos crucen el istmo, conectando el Golfo de Corinto con el Mar Egeo. Aquí realizaremos nuestra primera parada. Continuación para la visita del famoso teatro de Epidauro. El Teatro de Epidauro, en el Peloponeso, es el teatro antiguo mejor conservado de Grecia. Famoso por su acústica perfecta y su belleza arquitectónica, fue construido en el siglo IV a.C. y hoy en día sigue albergando representaciones teatrales. Llegamos a Mycenae donde podremos conocer la Acrópolis prehistórica, con la Puerta de los Leones y la tumba de Agamenón. Micenas fue un poderoso centro de la civilización micénica en el II milenio a.C. Sus ruinas, incluyendo la Puerta de los Leones y el Tesoro de Atreo, atestiguan la riqueza y el poderío de sus gobernantes. Es un lugar clave en la historia griega.

Tiempo para el almuerzo por cuenta del cliente.

Visita panorámica de Nafplio ciudad, casco histórico. Nafplio, la primera capital de Grecia moderna, es una pintoresca ciudad portuaria en el Peloponeso. Con su encanto veneciano y neoclásico, destaca por el castillo de Palamidi, la fortaleza de Bourtzi en una isla y sus calles empedradas llenas de historia.

Regreso al hotel y tiempo libre

Cena y alojamiento en el hotel.

INCLUYE: Autocar, guía oficial de habla hispana, entradas a Epidauro & Micenas, Cena y alojamiento Hotel Amalia Nafplion 4* (o similar).

DÍA: 18 DE FEBRERO (MIÉRCOLES) NAFPLIO - OLYMPIA

Trayecto aproximado desplazamientos 175 kms

Desayuno en el hotel

Por la mañana salida del hotel y cruzando el Peloponeso central, llegada a Olimpia. Visita de las instalaciones del antiguo estadio Olímpico, donde se realizaron los primeros juegos Olímpicos. Olimpia es la cuna de los Juegos Olímpicos antiguos. Ubicada en el Peloponeso, su sitio arqueológico incluye el estadio original, los templos de Zeus y Hera, y el lugar donde se enciende la llama olímpica. Es un lugar sagrado y emblemático de la historia griega. Visita del Museo de Olimpia. El Museo Arqueológico de Olimpia exhibe los tesoros encontrados en el sitio. Destacan la estatua de Hermes de Praxíteles, una de las obras maestras del arte griego antiguo, y las esculturas del frontón del Templo de Zeus. Es un complemento indispensable a la visita del yacimiento.

Almuerzo libre. Continuación hacia Olympia.

Alojamiento en el hotel Amalia Olympia 4*

INCLUYE: Autocar, guía oficial de habla hispana, entradas al recinto arqueológico de Olimpia y al museo, cena y alojamiento Hotel Amalia Olympia 4* o similar

DÍA: 19 DE FEBRERO (JUEVES) OLYMPIA - NAFFAKTOS LEPANTO - DELFOS

Trayecto aproximado desplazamientos 62 kms

Desayuno en el hotel

Salida hacia Delfos En ruta, se atraviesa el nuevo puente colgante de Rio - Antirio , impresionante obra arquitectónica, el más grande de Europa y que une el Peloponeso con Grecia central. Breve parada en Nafpaktos-Lepanto. Nafpaktos, conocida como Lepanto, es una encantadora ciudad costera en el Golfo de Corinto. Famosa por su pintoresco puerto veneciano y la fortaleza que lo domina, fue escenario de la histórica Batalla de Lepanto en 1571. Continuación hacia Delfos.

NOTA: La parada en Nafpaktos solo es factible si la policía permite la parada del autocar en la Avda central de esta ciudad. En Delfos, ciudad conocida como el centro del mundo, visitaremos el museo local. El Museo Arqueológico de Delfos contiene las valiosas ofrendas y esculturas descubiertas en el sitio. Entre sus piezas más destacadas se encuentran el famoso Auriga de Delfos, el Esfinge de Naxos y las esculturas del frontón del Templo de Apolo, que ofrecen un panorama completo del santuario. y el sitio arqueológico. El sitio arqueológico de Delfos, a los pies del monte Parnaso, fue el oráculo más famoso de la antigüedad. Los restos del santuario de Apolo incluyen el Templo de Apolo, el teatro y el estadio, atestiguando la importancia de este centro religioso y cultural del mundo griego.

Celebración del almuerzo por cuenta del cliente.

Llegada al hotel Amalia Delphi 4* Sup. o similar

Cena y alojamiento.

Hotel Amalia Delphi 4*

INCLUYE: Autocar, guía oficial de habla hispana, entradas al recinto arqueológico y museo de Delfos, cena y alojamiento.

DÍA: 20 DE FEBRERO (VIERNES) DELFOS - KALAMBAKA - METEORA

Trayecto aproximado desplazamientos 157 kms

Desayuno en el hotel

Salida del hotel hacia Kalambaka - Meteora. Kalambaka, una pequeña ciudad en el centro de Grecia, es la puerta de entrada a Meteora, un impresionante paisaje de formaciones rocosas gigantes. En la cima de estas rocas se encuentran monasterios ortodoxos, ofreciendo un espectáculo natural y cultural único. Visita panorámica y dos de sus monasterios. Los monasterios de Meteora, construidos en el siglo XIV sobre espectaculares pináculos de roca, son un milagro arquitectónico. Seis de ellos están abiertos al público, ofreciendo una experiencia cultural y espiritual con vistas impresionantes.

Almuerzo libre.

Cena incluida en el hotel

Hotel Amalia Kalambaka 4*.

INCLUYE: Autocar, guía oficial de habla hispana, entradas a dos monasterios en Meteora.

DÍA: 21 DE FEBRERO (SÁBADO) KALAMBAKA - TERMOPILAS - ATENAS

Trayecto aproximado desplazamientos 317 kms

Desayuno en el hotel

Salida hacia Atenas Parada en las Termopilas. Las Termopilas son un paso de montaña cerca del mar en el norte de Grecia, que fue el escenario de varias batallas en la Antigüedad, la más famosa de las cuales enfrentó a persas y griegos en el 480 a.C. Ahí se izó la estatua del Rey Espartano Leonidas. Almuerzo libre. Continuación del viaje a Atenas. Atenas, capital de Grecia, es una mezcla de historia y modernidad. Cuna de la democracia, es famosa por sus tesoros arqueológicos como la Acrópolis y el Partenón. Sus barrios vibrantes, museos de clase mundial y gastronomía la convierten en una ciudad dinámica y fascinante.

Llegada por la tarde y alojamiento en Atenas.

Hotel ILLISSOS 4*

INCLUYE: Autocar, guía oficial de habla hispana

DÍA: 22 DE FEBRERO (DOMINGO) ATENAS - MADRID - A CORUÑA

Desayuno buffet en el hotel.

Check out.

Tiempo libre para últimas compras o visitas libres de la ciudad de Atenas hasta la hora programada para el traslado al aeropuerto.

Presentación en el aeropuerto de Atenas. Breves trámites de facturación en el mostrador de la compañía Iberia para embarcar en el vuelo IB 834 con destino Madrid para luego coger el vuelo de conexión Madrid - A Coruña IB 463. Llegada prevista al aeropuerto de A Coruña a las 23:40.

Finalización de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

Hoteles inicialmente previstos:

Atenas: Hotel Ilissos 4*

Nafplion: Hotel Amalia Nafplion 4*

Olympia: Hotel Amalia Olympia 4*.

Delfos: Hotel Amalia Delphi 4*

Kalambaka: Hotel Amalia Kalambaka 4*

EL PROGRAMA INCLUYE:

- Vuelos ida y vuelta conexionados desde A Coruña con Iberia, incluyendo equipaje de cabina y un bulto facturado de 23 kg por persona.
- 8 noches de estancia: 4 en Atenas en hotel Illisios o similar con desayuno incluido y 4 noches de circuito alojamiento en base media pensión en hoteles: Hotel Amalia Nafplion 4*, Hotel Amalia Nafplion 4 y *Hotel Amalia en Olympia* 4
- Servicio de autobús y guía oficial de habla hispana para el circuito indicado.
- Visitas turísticas y entradas detalladas en itinerario Entradas al R.A de Sounio (Templo de Poseidón)
 - Entradas a la Acrópolis & Museo de la Acrópolis
 - Almuerzo en el barrio de Plaka
 - Entradas a Epidauro & Micenas.
 - Entradas al recinto arqueológico de Olimpia y al museo.
 - Entradas al recinto arqueológico y museo de Delfos
 - Entradas a dos monasterios en Meteora
- 6 comidas incluidas (2 almuerzos y 4 cenas)
- Seguro de viaje y cancelación (consulten causas garantizadas)
- Iva e impuestos a fecha de elaboración del presupuesto (septiembre 2025)

EL PROGRAMA NO INCLUYE:

- Almuerzos y bebidas no especificados en el itinerario
- Tasas de hoteles
- prestaciones personales o cualquier servicio no especificado como incluido
- Propinas para guías y conductores.
- Bebidas en los almuerzos y cenas.

Precio

NOTAS IMPORTANTES:

- Las City tax de hoteles deberán ser abonadas directamente a su llegada al hotel por cada cliente. 3.00€ por habitación por noche en Hoteles de 3 estrellas. 7.00 € por habitación por noche Hoteles 4 estrellas. 10.00€ por habitación por noche en Hoteles de 5 estrellas.
- Durante el invierno (noviembre a marzo) todos los sitios y museos arqueológicos cierran entre 14:30 // 15:30h por lo que las visitas deberán hacerse hasta el mediodía.
- A fecha de hoy, los hoteles tienen disponibilidad, pero por tratarse de una cotización, no hemos efectuado reserva alguna de servicios.
- El orden de visitas diarias puede alterarse dependiendo de factores imprevistos o para mejorar la operación del itinerario.
- Coberturas del seguro OPCIONAL de Intermundial cancelación y asistencia en viaje - 50€ por persona:

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes